

Empieza a trabajar la sexta escuela de verano para los estudiantes de español

El 14 de de julio de 2016 el Instituto de Filología y Comunicación Lingüística de la UFS inauguró la Escuela de Verano de lengua rusa para estudiantes de España.

Quince personas van a aprender la lengua y cultura rusa durante tres semanas. Todos ellos son de universidades españolas — socios de la SibFU:

- Universidad de Alicante;
- Universidad de Cádiz;
- Universidad de Granada.

Escuela patrocinada por el “Banco Santander”.

Según palabras de la directora del Centro de Español **Olga Gevel**, el éxito que ha hecho llegar a la sexta edición de la escuela se debe: «El propósito de esta escuela es hacer Rusia un país más cercano a los españoles. Sirve como primer paso para entrar en contacto con las universidades rusas y, puede ser, para futuras investigaciones conjuntas. La selección de estudiantes corre a cargo de nuestro socio — la Universidad de Cádiz. Para los españoles es una gran aventura decidirse venir a Siberia. Tratamos de mostrar de la mejor manera la Universidad Federal de Siberia, la región de Krasnoyarsk, la ciudad, los museos principales, nuestra naturaleza».



«Las clases están estructuradas a modo de inmersión al ruso. Dividimos a todos los estudiantes en dos grupos: principiantes e intermedios. Cada día reciben seis horas de clases dedicadas a algún tema en particular. Tras tres semanas de clases los estudiantes son capaces de hablar por sí mismo sobre su profesión, familia, etc», — comenta la experiencia la profesora asociada de ruso como lengua extranjera del Instituto de filología y comunicación, **Natalia Martyanova**.



Además de las clases de ruso, a nuestros invitados les espera un programa cultural muy amplio. Con excursiones a la presa hidroeléctrica, complejo memorial en el pueblo de Victor Astafiev, museo de Vasiliy Surikov, talleres culinarios de platos típicos rusos.

«En la Universidad de Cádiz muchos estudiantes aprenden la lengua rusa, que es muy popular. Además, me interesa mucho conocer vuestro país y la cultura. Miramos en el mapa donde se encuentra la universidad. La idea de ir al corazón de Siberia nos encantó. Aquí todo es diferente a lo de España: La gente es muy alegre, todo el mundo está tratando de ayudar, una arquitectura muy diferente, distinta naturaleza, es hermosa, », — dijo una estudiante de la Universidad de Cádiz, **María Fernandos**.



© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/17490>